MIRAI TALK Monthly report

Vol. 26 これからの 4.14 の話を しよう

共に2016年10月から始まった熊本大学ましきラボと益城町未来トーーク。

4月14日、秋津川河川公園のましきラボで今回初めて行われたコラボイベントは、雨天により残念ながら関係者間での意見交換会となりました。

しかし、あたたかいコーヒーとハーブティーを飲みながら、これまでのお互いの活動をねぎらい合い、そして、3年間の活動が

あったからこれがいる。これが町をおいる。の考えられがした。



MY X & X Ex



わが家の天使 こんにちは赤ちゃん

古賀優真くん

(広崎4町内)

3度のご飯、ぱろちゃん、 すべり台の逆走が大すき! ひぃばぁば、長生きしてね ♡

パ、泰斗さん マ 郁さん



わが家の自慢の赤ちゃんを掲載しませんか?

(最初の誕生日を迎えるまで)

掲載の申し込みは

役場企画財政課広報係☎ 286-3223 まで



ご意見・ご感想 の紹介コーナー

4月1日、新元号が令和と決定になり、予想 外でした。新しい年に向かって、お祝いさせ ていただきます。 P.N チョロキュウ

元号が令和になった。令和元年7月に私のい とこが生まれます。父方のいとこは7人にな ります。19 歳違いだけど、仲良くしようね!

P.N あおいくま

広崎に住んでいる頃、よく木山川沿いをランニングしてました。川沿いに「変なタコがぶらさがってる。何だろう?」って思ってましたが、水神祭の供え物だったことを初めて知りました。 益城に来て6年。謎が解けました(笑) P.N はさや 投稿された中から、ご意見・ご感想の一部を紹介します(敬称略)。 匿名を希望される場合は、氏名の横にその旨を明記してください。 ペンネームでもOKです。また、イラストも募集しています。

やっと春が来て、体も軽くなり、自宅近くを散歩。暖かい日が増え、春の訪れを感じますね♪春が近づいてくるこの時期のワクワク感が、私は何よりも好きです。各地で夜桜がライトアップされて見事で幻想的です。桜のきれいな景色を存分に楽しめるこれからの季節、思いっきり楽しみたいです。ピンクの花は見るだけで幸せを感じます。新時代になりましたね。災害のないことを願いたいです。 P.N スズラン

昨年から花粉症の症状が出て、今年も目のかゆみで、眼科の先生から処方していただいた目薬で乗り越えています。時間がある時は岩盤浴のデトックス効果で癒やされています。 P.N オードリー